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Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
wir von der Bürgerinitiative Dialog Heidekrautbahn beschäftigen uns gerade mit dem Einsatz von Glyphosat 
auf Bahntrassen. Daher entstehen bei uns aktuell folgende Fragen:  
 
Wird aktuell und künftig Glyphosat auf den Bahnanlagen der NEB eingesetzt? 
Wenn ja, in welchen Dosierungen und wie oft?  
Wenn nein, wie sichern Sie die Gleisanlagen vor ungewollter Begrünung?  
 
 
Wir danken Ihnen für Ihre Antwort. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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Nur per E-Mail an: info@NEB.de 
 
Niederbarnimer Eisenbahn AG/ 
NEB Betriebsgesellschaft mbH  
 
Georgenstraße 22 
10117 Berlin 
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